Sr D. RAFAEL FARRIOLS CALVO ARGENTONA (Barcelona)

Madrid 15 de mayo 1993

Queridos Rafael y Carmela

Es una amarga ironía que después del linchamiento moral por parte de todos los estamentos de la Ufología, y después de asegurar en Francia que yo era un agente de la KGB Soviética, os neguéis a admitir que hubiera escrito yo, los informes de Ummo.

Podemos reducir a dos opciones: Una seria mi versión de que hubiese escrito los documentos del Pluricosmos sin ayuda de nadie. La otra pasa por ser yo, un agente de Ummo el cual viendo con alarma la gran polvareda que se había armado con las declaraciones de Ribera, hubiera dado la marcha atrás dándome instrucciones para que confesase ser un montaje mío todo el "affaire" Ummo.

Te supongo muy inteligente para quedarte con la interpretación mas ajustada a la realidad. Lo que si te digo es que verdaderamente rechaces todos los "contactos" que te digo son apócrifos. Cualquiera de las interpretaciones que des a mi información, no te dejes engañar. No recibirás mas cartas de la fuente que para entendernos llamaremos "Ummo Original" Por eso te aseguro que la última convocatoria es falsa. La hizo la fuente catalana de cuyo nombre es mejor no hablar.

Ya se que pides pruebas de mi afirmación de que hubiere escrito el formidable documento de la filosofía Ummita. Por desgracia un nuevo capitulo no sirve, ya que dirías con razón que eran los propios Ummitas los que me habían dictado la contestación. Así que te invito a aceptar mi única versión y olvidarte lo mas rapidamente posible que puedas esa historia.

Quizás de la mas alta instancia hubiéramos desagradado a los autores (Yo mismo si se acepta mi versión ) de la única fuente "Ummita Original"por nuestra desbordada pasión al encarar sus cartas. No creas que desgraciadamente estoy jugando a detectives por eso te reto, la invitación, de que olvides todas las versiones menos la única que promete ser la única verdadera: La mía propia.

Dentro de un año aproximadamente saldrá un libro dándole a mi interpretación la única traducción posible. Hasta entonces. No dudo que me ayudaras en propagar la transcripción propia. y por tanto darás a conocer esta carta a todos los que estuvisteis en la Reunión.

Recibid la muestra de todo el cariño.

JOSE LUIS JORDAN PEÑA